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Close Encounters of the Third Kind I

Bildbeschreibung1)

Eine dramatische Landschaft mit einer dunklen Silhouette von Vegetation vor einem leuchtend gelben
Himmel und einem bedrohlichen, wolkenverhangenen Himmel darüber.

Analyse1)

Diese eindrucksvolle Fotografie fängt einen dramatischen Sonnenuntergang oder Sonnenaufgang über
einer flachen Landschaft ein. Der Himmel wird von schweren, strukturierten Wolken dominiert, die
von tiefen Blau- und Grautönen bis hin zu helleren Weißtönen reichen. Ein lebendiges, fast schon
jenseitiges Gelb erhellt den Horizont und erzeugt einen starken Kontrast zu der dunklen Silhouette des
Landes darunter. Vereinzelte Vegetation und möglicherweise ein entfernter Strommast durchbrechen die
Horizontlinie und verstärken das Gefühl von Weite und Isolation. Die Fotografie besitzt eine malerische
Qualität, die Farbe und Textur betont, um ein Gefühl des Staunens und vielleicht einen Hauch von
Vorahnung hervorzurufen.
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009157 - Close Encounters of the Third Kind I

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 08/2020 09/2020 01/2022

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7360 px 4140 px 16

Verhältnis ca. 1.78 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Unheimliche Begegnungen der Dritten Art I

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A dramatic landscape with a dark silhouette of vegetation against a vibrant yellow sky and ominous, cloud-filled sky above.
    
    
      Eine dramatische Landschaft mit einer dunklen Silhouette von Vegetation vor einem leuchtend gelben Himmel und einem bedrohlichen, wolkenverhangenen Himmel darüber.
    
    
      This striking photograph captures a dramatic sunset or sunrise over a flat landscape. The sky is dominated by heavy, textured clouds ranging from deep blues and grays to lighter whites. A vibrant, almost otherworldly yellow illuminates the horizon, creating a stark contrast with the dark silhouette of the land below. Sparse vegetation and possibly a distant utility pole punctuate the horizon line, adding to the sense of vastness and isolation. The photograph possesses a painterly quality, emphasizing color and texture to evoke a sense of awe and perhaps a hint of foreboding.
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